

Ressort: Vermischtes

Studie: Meistens bleiben Mütter wegen kranker Kinder zu Hause

Paderborn, 13.09.2016, 15:54 Uhr

GDN - In durchschnittlich 81 Prozent der Fälle sind es laut einer Studie die Mütter, die die Fehltage im Krankheitsfall ihrer Kinder nehmen. Eine bundesweite Auswertung der Kaufmännischen Krankenkasse (KKH) unter ihren Versicherten zeigte, dass in durchschnittlich 19 Prozent aller Fälle die berufstätigen Väter zu Hause blieben.

Der Anteil der Männer, die im Krankheitsfall ihrer Kinder Fehltage nehmen, habe sich allerdings seit 2008 fast verdoppelt, so die Krankenkasse. Den bundesweit höchsten Anteil beim Kinderkrankengeld haben die Väter in Hamburg mit 24 Prozent, dicht gefolgt von Berlin mit 23 Prozent. Deutlich unter dem Durchschnitt liegen Baden-Württemberg mit 14 Prozent und Bayern und NRW mit jeweils 15 Prozent.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-77941/studie-meistens-bleiben-muetter-wegen-kranker-kinder-zu-hause.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com